

<2023 サッカー部 夏の終わりのハーモニー🍷>

8月31日(木)、石神井高校との三日間の連戦をもって2023年夏の活動が終了しました。夏休み直ぐの菅平合宿からスタートし、8月には湘南一埼玉フェスティバルへの遠征、コパ東京(ジュニアユースとのTRM)、TRMとコロナ前の活動に戻りました。この夏は57日間連続の真夏日に、23日間の猛暑日に熱帯夜と子どもたちはコンディション維持に苦勞しましたが、その分自己管理に関しては大きく成長することができたと思います。特に三年生とトップチームに帯同してる子どもたちの逞しさは顕著にみられました。また、チームはトップチームとセカンドチーム以下の差が大きく開いたように感じています。選手権一次トーナメント突破のためには12番目以降の選手たちの意識改革が急務です。現在、チームは9月2日(土)の二回戦に向けて準備を進めています。

この夏は、中学三年生の練習参加や問い合わせがここ数年間で一番多く、サッカー部としては嬉しい限りです。是非、来年度このグラウンドと一緒にプレーできるように頑張ってもらいたいと思います。

2023年充実した夏休みが終わりました。合宿先やTRMでお世話になった方々、スタッフ、保護者の皆さまありがとうございました。選手権一次予選必ず勝ち上がり二次予選進出し『都ベスト8』目指して頑張ります。引き続き応援宜しくお願いします。



